
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Martes 23 de mayo de 2023, 14:00hs. Reunión presencial en Sala ADFI con opción
virtual:https://us02web.zoom.us/j/4889526896

Meeting ID: 488 952 6896 

Presentes   titulares:  Alejandro  Gutierrez,  Cecilia  Stari,  Ma  Noel  Pereyra,  Agustín
Spalvier, Mercedes Marzoa, Rodrigo Alonso Hauser.

Presentes  suplentes:  Mairan Guigou, Agustín Porley, Mariano Neme

Previo:

a. Aprobación  Acta 8 de mayo:  Se aprueba (7/7). De la lectura del acta se ve como
relevante trabajar en el tema salud mental y citar a la Comisión del Claustro que esta
trabajando en el  tema a la  próxima Directiva,  evaluando la posibilidad de contactar  a
Facultad  de Psicología  para  contratar  pasantes  para  generar  un  espacio  de  apoyo  a
docentes frente a situaciones criticas personales o con estudiantes. 

b.Solicitud de afiliación: Sebastián Solari. Se aprueba (7/7).

   Solicitud de afiliación: Tatiana Rischewski. Se aprueba (7/7).

   Solicitud de afiliación: Oliver Kraus. Se aprueba (7/7).

   Solicitud de afiliación: Andrés Vignolo. Se aprueba (7/7).

c.  Presentación:  se  hace  una  presentación  de  los/as  nuevas/os integrantes  de  la
directiva.

Orden del día:

1.-Designación de Secretaria de ADFI, delegados/as al Federal y definición de hora 
de reunión: 

a.-  Designación de Secretaria: Se propone tener un criterio de paridad. Dado esto se le 
ofrece a las mujeres titulares de la directiva el puesto.

Se aprueba por unanimidad que María Noel Pereyra sea la secretaria de ADFI. Y como 
tesorero a Rodrigo Alonso. 

b- Delegados/as al Federal: Se propone que Cecilia Stari sea quien comience yendo y 
luego generar una rotación entre varios integrantes de la directiva que estén dispuestos a 
asistir como delegados/as. Se aprueba (7/7).

c- Reuniones de Directiva: Se establecen reuniones cada 15 días los días lunes a las 
14:00hs. Se aprueba (7/7).

https://us02web.zoom.us/j/4889526896


2. Pagina web para facilitar información a estudiantes de carrera tecnológicas 
UdelaR UTU UTEC:

 Alejandro presenta que se ha detectado que a los estudiantes les cuesta informarse
sobre todas las carreras tecnológicas que existen ya sea en la UdelaR, UTEC o UTU. 

Se habló con el decano sobre hacer una página web con información sobre las distintas
carreras que existen en el área en conjunto con gremios de UTU y UTEC. Se plantea la
idea de que ADFI se haga cargo de la creación y la financiación de esta página, para
luego invitar a las otras instituciones involucradas y que quienes lleven la actualización de
la página sean los gremios de las mismas. La idea es que esto fuerce a futuro a que se
pueda tomar esta tarea a nivel institucional coordinando entre instituciones y fomentar la
difusión sobre las carreras que existen a nivel terciario. Cecilia y Alejandro seguirán el
tema Se aprueba (7/7).

3.Documento G1 y G2:

Mercedes presenta lo que se hablo en la última asamblea de g1 y g2. 

Se plantea agregar un documento de ADFI como introducción al documento de la última
asamblea de g1 y g2. Se decide generar un texto con el fin de generar un análisis mas
completo desde el punto de vista institucional que ayude a las políticas de asignación de
recursos interna. Se aprueba (7/7).


